



JE M'APPELLE MARIA

VOLXPÖP

Mit ihrer neuen Single 'Je m'appelle Maria' melden sich Volxpop nicht nur musikalisch zurück - sie feiern zudem ein neues Kapitel ihrer Bandgeschichte: Es ist der erste Titel, den die Band in neuer Besetzung veröffentlicht. Frischer Wind kombiniert mit frischem Stil, und das Ergebnis ist ein Song, der mit seinem Charme sowohl ins Ohr als auch ins Herz geht.

'Je m'appelle Maria' ist ein liebevoll inszenierter Mix aus Austropop und französischem Flair. In bester Volxpop-Manier erzählt der Song die Geschichte einer ungewöhnlichen Begegnung - zwischen Sprachverwirrung, Schmetterlingen im Bauch und einem Hauch Pariser Magie. Die eingängige Melodie, der tanzbare Rhythmus und der

humorvoll-romantische Text machen die Single zu einem idealen Soundtrack für laue Frühlings- und Sommernächte - und lassen einen hoffen, dass die eigene Maria ja vielleicht doch bleibt)

Mit einem Augenzwinkern und viel Gefühl zeigen Volxpop, wie authentisch moderne Volksmusik klingen kann, wenn sie sich selbst nicht zu ernst nimmt und trotzdem das Herz berührt.

-

☐-

´Je m?appelle Maria´ erscheint am 9. Mai 2025 auf allen gängigen Streamingportalen und ist ab sofort im MPN verfügbar.

VOLXPOP